

# JUSTISIA

## Babinsa Komsos Dengan Kelompok Tani, Guna Meningkatkan Hasil Pertanian

Muhammad Makruf - [DEMAK.JUSTISIA.CO.ID](http://DEMAK.JUSTISIA.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 07:48



*Serka Rosyid menyampaikan, suasana kebersamaan dan silaturahmi dengan masyarakat di desa binaanya akan terus dilaksanakan, adapun permasalahan yang dibahas, babinsa dengan Kelompok Tani Barumbia 2 membahas tentang meningkatkan hasil produksi pertanian yang lebih baik dan pemanfaatan air yang sudah dialirkan dari waduk kedungombo.*

Babinsa Koramil 08/Karanganyar Kodim 0716/Demak Serka Rosyid melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan kelompok tani Mugi Makmur pimpinan Mbah Karto bertempat di Desa Kedungwaru Kidul, Kec. Karanganyar, Kab. Demak. Senin (18/09/2023)

Serka Rosyid menyampaikan, suasana kebersamaan dan silaturahmi dengan masyarakat di desa binaanya akan terus dilaksanakan, adapun permasalahan yang dibahas, babinsa dengan Kelompok Tani Barumbia 2 membahas tentang meningkatkan hasil produksi pertanian yang lebih baik dan pemanfaatan air yang

sudah dialirkan dari waduk kedungombo.

“Kegiatan tersebut juga meningkatkan koordinasi dan membangun komunikasi antara Babinsa dengan warga didesa binaanya semua ini bertujuan untuk membangun kebersamaan, saling membantu dan saling mengisi, ini merupakan Kegiatan Sosial.”ungkap Serka Rosyid

Pendampingan kepada anggota kelompok tani sudah menjadi kewajiban bagi seorang Babinsa dalam upaya pencapaian swasembada pangan yang telah dicanangkan oleh pemerintah, kami sebagai Babinsa hanya bisa memberikan arahan dan motivasi kepada para petani yang menjadi wilayah binaan.

Tentunya selain itu dapat dijadikan sebagai sarana komunikasi dalam mempertajam jaring Teritorial diwilayah,"tambahnya

“Kunjungan Komsos kepada petani dari Babinsa merupakan program pemerintah yang harus dilaksanakan guna memberi kemudahan para petani dalam melakukan setiap kegiatan sehingga kesejahteraannya bisa tercapai dan swasembada pangan juga bisa terwujud,” pungkasnya.

(Pendim 0716/Demak)